

34 nouveaux prêtres pour l'Opus Dei

Le prélat de l'Opus Dei, Mgr Xavier Echevarria, a ordonné 34 prêtres samedi 27 mai, dans la basilique saint-Eugène de Rome.

19 juin 2006

Cliquez ici pour voir les photos de la cérémonie

« Vous pouvez compter sur la prière de chacun d'entre nous », a dit Mgr Xavier Echevarria aux nouveaux prêtres. « Une prière qui s'étend à

tous les séminaristes et à tous ceux que le Seigneur veut appeler au sacerdoce ministériel ». La prière pour les prêtres et pour les candidats au sacerdoce – a-t-il ajouté – est une intention qui ne peut jamais faire défaut dans l'âme d'un chrétien.

Au début de la cérémonie, le prélat de l'Opus Dei a transmis au 34 diacres et à leurs familles une bénédiction spéciale de Benoît XVI. Puis, au cours de l'homélie, il a considéré trois aspects du ministère des nouveaux prêtres : l'Eucharistie, la prédication, et l'exercice de la miséricorde divine.

« Voici, mes enfants, l'une de vos trois tâches fondamentales : adorer et inviter le peuple à adorer le Très Saint Sacrement, mystère de foi et d'amour »

« Vous devrez transmettre avec fidélité, également à travers votre comportement, les enseignements de

Jésus. Des enseignements qui comblent l'âme de joie et de paix. Comptez pour cela sur l'effusion de l'Esprit, pour annoncer à tous l'appel à aimer Dieu et le prochain dans la vie ordinaire, dans le travail professionnel ». La prédication du prêtre, a souligné le prélat, « naîtra de l'Eucharistie, de la prière, c'est à dire de votre contact intime et personnel avec Jésus Christ ».

Mgr Echevarria a rappelé que « la paternité amoureuse de Dieu de nous abandonne jamais », et que la tâche principale du prêtre est de « refléter cette paternité de Dieu dans l'exercice de la direction spirituelle et de l'administration du sacrement de la pénitence, que saint Josémaria appelait *le sacrement de la joie* ». De cette façon, « les prêtres rendront l'espérance aux âmes, ils écouteront chaque personne avec patience, conscients que chacune d'entre elles est unique devant Dieu : chacun est

« fils, fille de Dieu ». Avec cette disponibilité pour administrer la pénitence et pour exercer la direction spirituelle, « vous aiderez de nombreuses personnes à réaliser, jour après jour, de petites ascensions spirituelles ».

Des prêtres experts en vie spirituelle

Amin Abboud, 41 ans, est l'un des nouveaux prêtres. Il est australien, et médecin. Il a travaillé au *Repatriation General Hospital Concord* de Sydney. Au cours de sa carrière professionnelle, Amin s'est consacré au suivi des personnes atteintes de la maladie d'Alzheimer, ainsi qu'à des prisonniers d'une prison australienne.

« L'anthropologie chrétienne a été fondamentale dans mon travail », explique-t-il. « Au cours de nos études, on nous expliquait comment préparer une personne face à la mort

et la douleur, sans arguments religieux. Mais cela me semblait vide. La foi, en revanche, te donne la possibilité de t'ouvrir à une autre vie et de donner un sens à la vie présente. C'est un médicament d'une valeur incalculable ».

Father Amin a de grands espoirs pour son pays : « L'Australie est un endroit calme, où l'on aime la liberté. Elle est, de ce fait, un terrain propice à recevoir la vérité de Dieu. Je prie pour que la prochaine Journée Mondiale de la Jeunesse soit un moment de renouveau spirituel pour de nombreux jeunes ».

Adilson Martini, du Brésil, a démissionné d'une entreprise de bâtiment pour venir étudier à Rome. Dans son pays, il était chargé du contrôle qualité de constructions diverses, telles qu'un stade de football, une raffinerie de pétrole, ou un tunnel. « Maintenant je suis

prêtre pour servir l'Église. Je suis chargé d'administrer les sacrements, de faire de la catéchèse, d'accompagner spirituellement les gens... Je devrai les aider à rencontrer Dieu. Pour cette raison, je m'imagine que je continue d'être chargé du contrôle qualité de la construction... de vies heureuses !! »

Les nouveaux prêtres ont abandonné leurs vie professionnelle pour essayer d'être, avec des mots de saint Josémaria, des prêtres à cent pour cent. Quelques jours avant, Benoît XVI avait rappelé en Pologne « qu'il n'est pas demandé au prêtre d'être un expert en économie, en construction ou en politique. Il lui est demandé d'être un expert en vie spirituelle ».

Les nouveaux prêtres viennent du Brésil, d'Italie, d'Australie, du Guatemala, du Venezuela, d'Autriche, d'Espagne, de Colombie, du Mexique,

des Etats Unis et du Pérou. Il s'agit de
:

José Luis Tapia (Espagne);

Ludwig Juza (Autriche);

Alfonso Sánchez de Lamadrid
(Espagne);

Matteo Fabbri (Italie);

Jesús Palacios (Espagne);

Luke Joseph Mata (Etats Unis);

Jesús Torrero (Espagne);

Javier Sancho (Argentine);

Ignacio José Rodríguez (Venezuela);

Alfonso Postigo (Espagne);

Ignacio Campos (Espagne);

Feliciano de Domingo (Espagne);

Adilson Martini (Brésil);

Francisco Javier Quesada (Espagne);

Amin John Abboud (Australie);

Manuel Massotti (Espagne);

Álvaro Arturo Estrada (Guatemala);

Ricardo Héctor Santiago (Espagne);

Luis Fernando Díaz (Guatemala);

Manuel Silva (Mexique);

José Carlos Trullols (Espagne);

Yago Alberto Martínez (Espagne);

Francisco García (Mexique);

Carlo Alfonso Silva (Colombie);

Santiago Caucino (Argentine);

Álvaro Casas (Mexique);

Fernando María Crovetto (Espagne);

Luis Felipe Quesada (Mexique);

Alfonso García Huidobro (Chili);

Pedro Cervio (Argentine);

Luis de Castro (Espagne);

Juan Rego (Espagne);

Luca Giuseppe Fantini (Italie);

Eduardo Ronald Olivera (Pérou).

.....

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-cm/article/34-nouveaux-
pretres-pour-lopus-dei/](https://opusdei.org/fr-cm/article/34-nouveaux-pretres-pour-lopus-dei/) (23 avr. 2025)